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O Diretor-Presidente do Serpro, Marcos Vinicius Mazoni e Júlio Neves, do Comitê Técnico
de Implementação de Software Livre do Serpro fizeram, pela manhã do dia 23, aqui no
Fisl, um levantamento do estado da adoção do software livre nos órgãos do Governo
Federal. Os especialistas diagnosticam que muito já foi feito, mas ainda existe um bom
caminho a ser percorrido. Obstáculos principais estão relacionados à resistência dos
usuários em adotar novas tecnologias e a existência de uma cultura de uso de
ferramentas proprietárias.

Marcos Mazoni aproveitou para citar a Instrução Normativa n. 04, da SLTI - Secretaria
de Logística e Tecnologia da Informação ? do Ministério do Planejamento, que dá
explícita preferência ao Software Livre nas compras governamentais. O Serpro continua
envolvido na adoção de Software Livre no âmbito do governo federal, funcionando
também como um centro de apoio e capacitação a outros órgãos.
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Para saber mais

Serpro• 
Demoiselle - Plataforma de padronizção em Java do Governo Federal• 
Software Livre no Governo Federal• 

Versão Original: http://www.dicas-l.com.br/fisl11/fisl11_20100723-2310.php

Para saber mais
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http://www.serpro.gov.br/
http://www.serpro.gov.br/serpronamidia/2008/dezembro/softwares-do-governo-federal-serao-padronizados-a-partir-de-2009/
http://www.softwarelivre.gov.br/
http://www.dicas-l.com.br/fisl11/fisl11_20100723-2310.php
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